



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>VISTAMAR_A01-06</b>
Prix	<b>850 000 €</b>

# Sanremo

## Appartement à vendre ()

Luxeux 3 pièces neuf de 122 m<sup>2</sup> au "vistamar"face à la mer et au golfe de sanremodans le nouveau complexe résidentiel "vistamar" situé dans la zone orientale de sanremo, à proximité de la mer et entouré de verdure, nous vous proposons un luxueux appartement neuf de 122 m<sup>2</sup> offrant une vue imprenable sur la mer. Cet appartement dispose d'une vaste pièce à vivre avec cuisine ouverte, de deux chambres, d'une salle de bains, d'une salle de douche et de deux terrasses avec jardins privatifs orientées au sud. Ce bien exclusif offre un luxe incomparable avec des finitions élégantes et des équipements ...

*New luxurious 3-bedroom apartment of 122 m<sup>2</sup> at "vistamar"overlooking the sea and the gulf of sanremoin the new residential complex "vistamar" located in the eastern area of sanremo, close to the sea and surrounded by greenery, we offer you a luxurious brand new apartment of 122 m<sup>2</sup> with breathtaking sea views. This apartment features a spacious living area with an open kitchen, two bedrooms, a bathroom, a shower room, and two terraces with private gardens facing south. This exclusive property offers unparalleled luxury with elegant finishes and high-end amenities, including autonomous heating ...*

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





**VISTAMAR**  
SANREMO

TRILocale  
TRILOCALI

A-01-06

APPARTAMENTO A-01-06  
SUPERFICIE INTERNA 122,00 M2  
TERRAZZA E GIARDINO 90,00 M2  
TOTALE 212,00 M2

ITALGEST GROUP  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

